
最後に毎月第3木曜日に開催しているビアフ

レンド会の会場が10月をもって閉鎖となります。

新たな会場を探す必要がございます。開催場所

にお心当たりのある会員様は、会長、幹事もしく

は世話人まで情報提供をお願い申し上げます。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 「2023-24年度 地区大会」のご案内が届いて

おります。登録申込書・プログラムをお配りし

ておりますので出欠のご返事を事務局までお

願いいたします。なお、ポスターを掲示板に

貼っておりますのでご覧ください。 

② 「第21回ロータリー全国囲碁大会」のご案内

が届いております。詳細につきましては掲示

板をご覧ください。 

③ 「川本 浩 大先輩を偲ぶ会」の出欠のご返事

を事務局までお願いいたします。 

④ 本日18：00より№1・2・6テーブル情報集会が

「エスカイヤクラブ 駅前第３ビル店」にて

開催されます。関係各位よろしくお願いいた

します。 

⑤ 次週例会前 第6回中長期会員拡充戦略委員

会会議が開催されます。本日ご案内をお配り

していますので関係各位よろしくお願いいた

します。 

⑥ 次週例会終了後「9月度定例理事会」を開催い

たします。本日ご案内させていただいており

ますので関係各位宜しくお願いいたします。 

 ＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

夏の全国高校野球選手権大会（甲子園）は23日

に決勝が行われ、慶応（神奈川）が8-2で仙台育英

（宮城）に勝利。1916年の第2回大会以来、実に107

年ぶりの優勝を掴みました。仙台育英は昨年に

続き決勝の舞台へ、慶応は神奈川県大会決勝で

横浜高校との激闘を繰り広げて甲子園の舞台へ

きたということです。107年ぶりにも驚きました

が、丸刈りが一人もいないことにも驚きました。

監督はインタビューで『慶応が優勝することで、

高校野球の新たな可能性とか多様性とか、そう

いったものを何か示せればいいなと思って、日

本一を目指して常識を覆すという目的に向けて

頑張ってきたので、今回の優勝から新しいもの

が生まれてくるということがあるのであれば、

それは本当にうれしく思いますし、うちの優勝

だけではなくて高校野球の新しい姿につながる

ような勝利だったんじゃないかなと思います。』

と語っています。球児＝丸刈りというイメージ

が強いですが、時の経過と共に変化進化は否め

ないと思いました。 

本日の卓話は、7月にご逝去されました、故川

本会員の在りし日の姿を語ってただく時間とし

ています。会員皆様にそれぞれ想い出を振り

返っていただける時間となればと思います。ど

うぞよろしくお願い致します。 

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2630回） 

２）ソング  星の界 

３）卓 話 「独特の雰囲気ある 

            西成にて３３年」 

             髙橋 俊起会員 

４）9月度定例理事会 

    

次週（９月７日）のお知らせ 

１）例 会 （2631回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓 話 「空き家活用の最前線 

（京町家の有効活用）」 

       株式会社 八清  

        取締役会長 西村 孝平様 

寺杣 晃一会員紹介 
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例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 箕村 保  幹 事 御木 威  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 髙松 貞彦 

 

2023-2024年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

会員増強・新クラブ結成推進月間 



  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

川本先輩を偲んで 箕村 保 

川本さんを偲んで 謹んでご冥福をお祈り申し

上げます。 井戸 幹雄 

川本先輩の安らかなる事を願いご冥福をお祈り

します。 郡 悦清 

川本大先輩のご冥福をお祈り申し上げます。 

 西浦 司                 

令和5年8月24日  合計金   20,000円 

          累計金 436,000円 

☆☆ 先週（8 月 24日）の卓話 ☆☆ 

「川本先輩を偲ぶ」 

箕村 保会長 ほか 

7月18日にご逝去された、川本浩会員の在りし

日を振り返りますと、改めて誰からも愛された

川本大先輩の人柄が偲ばれます。 

1968年7月に当クラブにご入会され、在籍55年

に渡り色々な事業や趣味の会に参加され当クラ

ブを支えて来られました。 

私は2012年5月に入会し、川本大先輩とはそれ

からのお付き合いをさせていただきましたが、

例会場でお会いするたびに声をかけていただ

き、ロータリーのことや仕事のことなどいろい

ろなお話をさせていただきました。いつも優し

く楽しい話題を振りまきながら、とても笑顔で

お話をされていたことを思い出します。 

皆様にもたくさんの素敵な想い出があり、

もっとたくさんお話をし、時間を共に過ごした

かった思われていることと存じます。 

この後、郡会員、髙田会員からお話がございま

す。限られたこの時間を川本大先輩との想い出

を振り返りながら、心ゆくまで偲ぶことにした

いと思います。 

－－No.1・2・6 テーブル情報集会－－ 

今期2度目、No1.2.6のテーブル情報集会が8月

24日18時より、大阪駅前第3ビル32階のエスカイ

ヤクラブにて箕村会長、御木幹事にもお越しい

ただき参加者11名にて開催されました。髙松会員

は何と48年間に渡るメンバーで今回この会場を

ご紹介頂きました。 

箕村会長のご挨拶、井戸会員の乾杯のご発声

にてスタートし、料理は和食・洋食・中華と9品

あり美味しい料理に舌鼓を打ちました。飲み物

も、ビール・ワイン・日本酒・焼酎・ウィスキー

と全て飲み放題で皆さん満足して頂いたものと

思います。又、フロアーも広く32階から夜景を見

ながらのロケーションは最高でありました。参

加者は少し少なかったのですが、和気あいあい

とロータリーの醍醐味である懇親が出来て良

かったと思います。 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

黄色のガスパチョ 

豚肩ロース肉の塩麹蒸し 

さくらんぼのチーズケーキ  

パンとバター 

コーヒー又は紅茶 

 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター  1名 会員総数 42名 

国内ゲスト   0名 会員出席 24名(37名) 

外国ビジター  0名  17名 

外国ゲスト    0名 会員欠席 13名 

8月24日の出席率 64.86％ 

５週間前（7月27日）の 

出席率 82.50％ 

3名（欠席者10名) 
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